
 

本 日 第２２１８回 ２０１６年１０月２１日（金）  No.２１０３ 

前  回 第２２１７回 ２０１６年１０月１４日（金）  記  録 

 
〇斉唱：「奉仕の理想」 
出席者：会員 21 名中 16 名出席 出席率 76.19％ 

前々回補正出席率 9 月 30 日分 100.00％ 

みなさんこんにちは。今
日はBNIについてご案内
したいと思います。実は
メンバーの菊田さんが、
この会に加入されている
ことを最近知り一段と興
味をもつことになりまし
た。興味を持つという意
味は、ある意味ロータリ

ーにとっては強敵になるという事実を含んでいます。
1985 年にアメリカで創設された組織で、現在世界最
大の異業種交流会に成長しています。ビジネスネット
ワークインターナショナルといい今や 1兆円のビジネ
スを会員に提供していると聞いています。名古屋にも
２つのチャプター（グループ：ロータリーで言えばク
ラブ）があり、全国で相当の数のチャプターができて
います。若い経営者事業主に大変人気があるそうです。
ロータリーと似ているところは、毎週 1回例会をもち、
1 業種 1 会員の原則を守るというところですが、決定
的にロータリーと違うのは奉仕事業は一切やらない
ところです。入会で吟味した会員相互の信頼関係を基
盤にして、お互いに有意義な情報を交換し仕事を紹介

したりすることに特化した組織です。お互いのビジネ
ス発展を目指すということです。スキルを磨く研修も
盛んにおこなわれています。私が危惧するのはこうい
う組織に有望な若い人材が流れてしまいロータリー
の魅力を理解できる心をどんどん失われてしまうの
ではないかということです。考える次元が違うとか決
めつけるのではなくてこういう事実を深くかんがえ
なければいけないと思います。 

本日の会合：第 6 回理事役員会 於尾張旭市商工会館

内 第 1 会議室 13：40～ 

次回の例会：第 2 回ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ 於尾張旭市商工会館内 

例会場 13：00～ 

次回の会合：ﾊﾟｽﾄ会長会議 於尾張旭市商工会館内 

      第 1 会議室 13：40～ 

〇結婚記念日祝福 

10 月  4 日 冨田  晃君 

10 月 27 日 箕輪 良孝君 

 

 

 

  

本日のプログラム  Today's Program 
  

点      鐘 
 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」   

    

卓話担当者：山田 直樹 会長 
  

   卓 話 者：    〃   
演   題： 「 第２回 クラブフォーラム  」 

 会長あいさつ 山田 直樹 

 幹事報告 

おめでとう 

       
経済と地域社会発展・米山月間 

                            

  
例 

 

会 

 

予 

 

定 

１０月２８日（金） １１月４日（金） １１月６日（日）  １１月２０日（日） 

卓話担当者：西尾 輝久君 

卓話者：    〃 

演題：「OFDY について」 

卓話担当者：ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 

 委員長 井田 武憲君 

卓話者：元地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 

委員長 加藤 清久君 

演題：「ロータリー財団委員に 

         因んで」 

（11 月 11 日振替） 
 

地区大会 

於ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 
 
 

受付 9:00 開会 10:00  

閉会 16:00 

 

（11 月 18 日振替） 
 
東尾張分区 IM 

於名鉄犬山ホテル 
 
受付   13：20 

式典   14：00 

懇親会 17：15 

 



〇誕生日祝福 

10 月  4 日 菊田 利昭君 

10 月  6 日 井田 武憲君 

ご夫人 えつ子様 

10 月 22 日 古橋 裕志君 

10 月 31 日 髙島  昇君 

ご夫人 美代子様 

〇先週の苗木配布御苦労様でした。今日の例会は桜井

君の 3 分間スピーチ、加藤君の卓話と続きます。宜

しく御願いします。        山田 直樹君 

〇寒くなりました。         仲澤 昌容君 

〇医者の不養生で、長期欠席をすることになり、ご迷

惑をおかけしました。       飯田 幸雄君 

〇妻のミエが 10 月 5 日にこの世を去りました。昭和

48 年以来 43 年間も尾張旭ロータリークラブのお世

話になり有難う御座いました。亡妻に代わり厚く御

礼申し上げます。         小柳 和之君 

〇結婚記念日を祝っていただき。   冨田  晃君 

                   箕輪 良孝君  

〇家内の誕生日を祝っていただき。あのころがなつか

しいですね。           井田 武憲君 

〇家内の誕生日を祝っていただき。  髙島  昇君 

〇誕生日を祝っていただき。     古橋 裕志君 

〇先日の尾張旭市民祭の苗木配布、皆様ありがとうご

ざいました。          社会奉仕委員会 

〇本日、卓話担当します。日本が中世から近世へ移る

時代のお話です。どうぞよろしく。 加藤 清久君 

〇加藤清久君の卓話を楽しみにしています。本日のカ

レーライス楽しみです。      江尻  豪君 

〇加藤清久さんの卓話楽しみにしています。 

           桜井 雅博君、箕輪 良孝君 

〇12 日に長女の結納をさせて頂きました。2 月の 

結婚式まで、忙しい日々が続きます。 森井 晴生君 

日時：2016 年 10 月 14 日(金) 

場所：尾張旭市商工会館内 第 1 会議室 13：40～ 

議題：1) 会長からの報告(山田会長) 

     ･尾張旭市ソフトボール連盟創立 40 周年 

式典･祝賀会に祝電・祝儀をお届けする 

事で承認された。 

     ･水野よしのり市長市政報告会・懇談会に 

     会長として出席することで承認された。 
 

   2) 9 月度会計報告(仲澤会計委員長) 

     ･了承された。 

   3) 月見例会会計報告(森井親睦活動委員長) 

     ･了承された。 

   4) 名刺について(仲澤幹事) 

     ･ﾒﾝﾊﾞｰ全員分を新たに作成することで 

了承された。 

   5) 商工会優良従業員表彰 写真代について 

     (古橋裕志職業奉仕委員長) 

     ･原案通り了承された。 

   6) 苗木配布収支報告 

(古橋裕志社会奉仕委員長) 

･原案通り了承された。 

   7) 尾張旭森林マラソン 2016 について 

     (仲澤幹事) 

     ･例年通り協賛することで承認された。 

   8) 子ども会スポーツ大会メダルについて 

     (加藤青少年奉仕委員長) 

     ･原案通り承認された。 

   9) OFDY 運営規程について 

     (西尾 OFDY 委員長) 

    ･運営規程案を総会にかけることで承認 

     された。 

10)その他の件 

    ･例会場に出すﾊﾞﾅｰを整理することで 

     承認された。 

「武功夜話」    

加藤 清久 

 

日本が、中世から近世へ

移行する過渡期に安土

桃山時代があります。我

ら中部地方が舞台で、織

田、豊臣が覇権を争った時代です。近年、愛知県の江

南地方、伊勢湾台風で土蔵が崩れ、偶然、この時代の

古文書がみつかり、今までの常識をひっくり返す大発

見となりました。これが武功夜話です。武功夜話は、

吉田孫四郎雄翟（かつかね）によって編纂されました。

先祖は、前野氏を名乗り、彼は１６代、遠くは、平忠

盛、忠度に連なる武家集団です。この時代で活躍する

人物は、14 代の次男、前野将右衛門長康です。前野将

右衛門長康は、今の愛知県丹羽郡に勢力を張る野武士

集団の頭目で、尾張と美濃の境界地、川筋衆 7 集団の

一員と言われています。武功夜話は、膨大な古文書、

話始めれば切りがありませんが、一例として、織田信

長と豊臣秀吉の出会いについて紹介します。我々が学

んだ歴史では、信長と藤吉郎・蜂須賀小六の出会い等、

諸説がありありますが、この武功夜話では、ここを鮮

明に記しています。「そも、信長公への最初のご奉公は、

丹羽郡郡内の脇村加納馬場にて、給料は十五貫文（現

在の１５０万円相当）でした。永禄元年（１５５８年）

９月、信長公、岩倉へ越され、蜂須賀小六、前野将右

衛門長康のご奉公もなり、期を一にした奇しき因縁と

云われます。余談ですが、永禄３年、今川との決戦で

は、藤吉郎は清洲で留主番であったと記しています。」

さて、この後の活躍は、皆さんご承知のこと。では、

この古文書が世の中に出なかった理由とは。前野将右

衛門長康、関白秀次のお守り役、一連の事件に巻き込

まれ責任をとらされ歴史舞台から去ったこと、また、

キリシタン大名であった等の由縁もあり、門外不出に

なったと書いています。（詳細は後日 私宛お尋ねく

ださい） 

ニコボックス 

第6回理事役員会 

卓話 


